
Pe#t	  retour	  sur	  l'Assemblée	  Générale	  du	  comité	  de	  jumelage	  Pertuis-‐U#el

Même	  si	  tous	  les	  adhérents	  n'avaient	  pas	  pu	  faire	  le	  déplacement,	  il	  y	  avait	  du	  beau	  monde	  pour	  assister	  à	  ce;e	  
assemblée	  générale,	  valider	  les	  ac=ons	  menées	  et	  celles	  à	  venir,	  donner	  quitus	  des	  comptes	  clairs	  et	  procéder,	  en	  
toute	  transparence,	  au	  renouvellement	  du	  conseil	  d'administra=on	  et,	  dans	  la	  foulée,	  à	  celui	  du	  bureau	  exécu=f.

Après	  avoir	  honoré	  nos	  deux	  disparus,	  notre	  présidente,	  Pascale,	  présenta	  les	  diverses	  ac=ons	  menées	  depuis	  un	  an:	  
cinq	  "encuentros",	  la	  "Fête	  de	  l'Europe"	  avec	  le	  concours	  des	  écoliers	  en	  coopéra=on	  avec	  les	  autres	  comités	  de	  
jumelage,	  l'accueil	  de	  nos	  jumeaux	  d'U=el	  avec	  visites	  correspondantes,	  la	  Fête	  des	  associa=ons,	  la	  visite	  du	  MuCEM	  
en	  commun	  avec	  le	  comité	  Pertuis-‐Herborn,	  la	  Fête	  de	  l'Hispanité,	  la	  Feria	  Gastronómica	  de	  U=el.
A	  cela	  s'ajoutent	  les	  divers	  cours	  de	  langue	  espagnole	  et	  l'instaura=on	  des	  "tertulias"	  où	  les	  par=cipants	  déba;ent,	  en	  
espagnol	  uniquement,	  de…	  la	  pluie	  et	  du	  beau	  temps.

Bref,	  une	  année	  fort	  bien	  remplie	  !

Après	  un	  vote	  unanime	  de	  ce	  bilan	  et	  de	  la	  par=e	  chiffrée	  lui	  correspondant,	  ce	  fut	  la	  présenta=on	  des	  projets	  2015:	  
les	  "encuentros"	  déjà	  prévus	  (diaporama	  sur	  l'Equateur,	  conférence	  sur	  les	  "Heurs	  et	  malheurs	  de	  la	  monarchie	  
espagnole"),	  le	  Salon	  des	  vins	  et	  de	  la	  gastronomie	  de	  Pertuis	  avec	  la	  par=cipa=on	  de	  deux	  commerçants	  d'U=el,	  la	  
soirée	  des	  quatre	  jumelages,	  le	  voyage	  officiel	  dans	  notre	  ville	  jumelle	  en	  mai,	  un	  repas	  espagnol	  chez	  Gadoline	  (non	  
organisé	  par	  notre	  comité	  mais	  nous	  relayons	  l'informa=on),	  la	  Fête	  des	  associa=ons	  puis	  celle	  de	  l'Hispanité	  que	  nous	  
espérons	  célébrer	  en	  me;ant	  notre	  cité	  aux	  couleurs	  de	  l'Espagne,	  sans	  oublier,	  bien	  sûr,	  les	  cours	  et	  "tertulias".

Encore	  en	  projet:	  une	  ac=on	  avec	  les	  autres	  comités	  et	  une	  autre	  en	  direc=on	  de	  la	  jeunesse	  de	  nos	  deux	  villes.

Renouvellement	  du	  conseil	  d'administra=on:	  quatre	  administrateurs	  arrivaient	  en	  fin	  de	  mandat;	  trois	  ont	  fait	  acte	  de	  
candidature	  ainsi	  qu'une	  nouvelle	  personne	  et	  les	  quatre	  ont	  été	  élus	  par	  un	  vote	  unanime.

Tout	  cela	  s'est	  passé	  sans	  pleurs	  ni	  cris	  mais	  avec	  des	  sourires,	  des	  applaudissements	  et	  encouragements	  à	  con=nuer	  
dans	  la	  voie	  actuelle,	  en	  toute	  clarté	  et	  confraternité.	  

C'est	  avec	  les	  tradi=onnelles	  brioches	  et	  gale;e	  des	  rois,	  arrosées	  de	  quelques	  bulles	  pé=llantes,	  qu'a	  pris	  fin	  la	  soirée.

La	  municipalité	  était	  bien	  représentée	  par	  Madame	  l'adjointe	  à	  la	  Culture	  ainsi	  que	  par	  ses	  collègues	  conseillers	  
municipaux	  délégués	  à	  notre	  comité	  de	  jumelage.	  

Un	  merci	  par=culier	  à	  Marine,	  notre	  nouvelle	  reine	  des	  fêtes,	  pour	  nous	  avoir	  honorés	  de	  sa	  présence.

Merci	  encore	  à	  Gilbert	  Soulet	  pour	  le	  reportage	  photo	  paru	  dans	  le	  Pertuisien.

Bernard	  Alais	  pour	  le	  comité	  de	  jumelage	  Pertuis-‐U<el


